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Réf. V3301VA
1680 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Belle maison neuve a quelques pas du village de Valbonne.La propriété
a été congue par |'architecte local R House Design et offre des finitions
soignées partout. L'espace de vie ouvert, avec une cuisine sur mesure,
mene au jardin et a la belle piscine miroir.Au premier étage, la propriété
offre deux chambres doubles, dont I'une bénéficie d'un balcon privé, et
une salle de bains familiale. De plus, une suite parentale avec un grand
dressing et une salle de douche spacieuse.Nichée dans un jardin de
895m2 environ avec un garage et un parking, idéalement située pour

une maison familiale ou une ...

Stylish new build property within walking distance of Valbonne village. The property
was designed by local architect R House Design and offers well appointed finishings
throughout. The open plan living area, with made to measure kitchen, leads to the
garden and beautiful mirroir pool.On the first floor the property offer 2 double
bedrooms ,one enjoying a private balcony and a family bathroom. Plus a
mastersuite with a large dressing room and a spacious shower room.Nestled in a
garden of 895m2 with a garage and parking, ideally located for a family home or
holiday getaway.

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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